

# "Flamenco India" irá al país en que se inspira en su primera salida de España



Temas relacionados : India Valladolid

07/03/2016 16:52 | Actualizado a 07/03/2016 17:02

Nueva Delhi, 7 mar (EFE).- El espectáculo "Flamenco India" dirigido por el cineasta español Carlos Saura llegará a la India el próximo septiembre, en una gira que llevará esta obra de música, danza y teatro al país asiático en que se inspira en su primera salida al exterior casi un año después de su estreno en España.

El Ayuntamiento de Valladolid, su principal productor, presentó hoy esta coreografía que aúna culturas de España y de la India en un acto en Nueva Delhi enmarcado en una visita institucional del Consistorio y en la conmemoración de los sesenta años de relaciones entre ambos países.

"Se trata de moverlo todo lo que podamos", ha declarado a Efe el alcalde de Valladolid, Óscar Puente, sobre un espectáculo estrenado en octubre en la ciudad y que desde entonces no se ha vuelto a representar.

La representación viajará a Madrid en junio y la India será su primera salida al exterior en septiembre, ha indicado Puente.

El alcalde ha destacado el trabajo de reparación que supone esta obra, para un equipo de unos cuarenta profesionales, por lo que "después de su estreno mundial en Valladolid ahora hay que intentar mostrarla por todo el mundo, porque además es algo único en su mezcla entre estas dos culturas".

El Ayuntamiento y el Teatro Calderón de Valladolid, junto con la empresa india Teamwork, producen este montaje en colaboración con la Casa de la India, con sede en la capital vallisoletana, y el Consejo Indio para las Relaciones Culturales.

El director ejecutivo de Teamwork, Sanjoy K. Roy, ha explicado a Efe que Nueva Delhi, Bombay, Calcuta, Chennai y Bangalore son los escenarios previstos hasta ahora en la gira india, que podría incluir más ciudades.

El espectáculo se pretende que vuelva a España en 2017 y continúe su periplo internacional ese mismo año en Latinoamérica, con giras en ambos casos aún en preparación, ha señalado Roy.

La presentación se ha enmarcado en la visita que una delegación del Ayuntamiento realiza a varias ciudades indias esta semana y en los actos del 60 aniversario de las relaciones bilaterales entre la India y España, con la asistencia entre otros de la encargada de negocios de la Embajada española en Nueva Delhi, Magdalena Cruz.

Saura apunta en esta producción a la región india de Rajastán como uno de los múltiples orígenes del flamenco, en un espectáculo con músicos, bailarines y coreógrafos de ambos países sobre el que está previsto además rodar un documental en Valladolid. EFE

## Lo + Visto



**Sabrina denuncia a Jonathan por presunta violencia de género**



**Ahora sí, todo sobre el orgasmo de la mujer**



**Anna Riera, la adolescente catalana que desafía al imperio de Amancio Ortega**



**La increíble transformación física de John Goodman**



**Sale a la luz otro gesto enorme de Messi**

"Conozco a siete homosexuales que juegan en la Premier"